

319	UTBM service communication	Le Pays	Mercredi 16 novembre 2011
		Sport	étudiants - sport - vie étudiante - triathlon

Triathlon Le club montbéliardais change de nom pour devenir PMT



Les adhérents rassemblés autour des membres du bureau et du président Lawrence Renucci (assis à gauche).

Photo Claude Barth

À l'occasion de son assemblée générale, le Montbéliard Triathlon a changé de nom pour devenir Pays Montbéliard Triathlon. Un club qui affiche de sérieuses ambitions.

C'est à la salle des Hexagones, à la mairie de Quartier de la Petite-Hollande que se sont retrouvés les fans de la course aux « trois dimensions », adhérents du club Montbéliard Triathlon. Un club qui s'est appelé ainsi jusqu'à la fin de l'AG pour devenir à l'unanimité des personnes présentes Pays Montbéliard Triathlon.

Créé il y a quelques années, le club a tourné au ralenti pendant plusieurs saisons. Depuis le début de cette année 2011, une nouvelle équipe s'est mise en place avec une dynamique très sensible de renouveau et des projets ambitieux. Compétiteur de haut niveau, le président Lawrence Renucci s'est entouré d'une solide équipe de passionnés des trois

disciplines, Michel Haessig, Sylvain Poli qui composent le bureau, Benoît Chabod, Hervé Audebrand, Vincent Lebègue, William Le Métayer ou encore Estelle Rougeot.

« En 2010, lorsque nous avons repris le club, celui-ci comptait 0 jeune, 21 garçons et 2 filles », a précisé le président Renucci. « Aujourd'hui, nous sommes passés à 10 jeunes à l'école de triathlon, 30 garçons et 7 dames. Nos objectifs pour 2013 sont de 60 jeunes à l'école de triathlon, une quarantaine de garçons et une trentaine de filles, soit au début de la saison prochaine près de 130 licenciés. Le développement en direction des jeunes est incontournable pour l'évolution d'un club de sport. Sans formation de jeunes, une association sportive s'éteint. Pour cette mission, nous avons la chance de posséder un interlocuteur proche des collégiens, Benoît Chabod, prof d'EPS. L'opération des Playades organisée par PMA à la base de loisirs de Brognard est également un bon support de promotion, cette base étant pour nous un instrument incontournable et privilégié d'entraî-

nement. En hiver, pour la natation, nous n'avons que les structures locales et principalement celle de Montbéliard. Il nous faudra élargir notre champ d'action sur Valentigney et patienter jusqu'à la concrétisation de centre nautique de Sochaux ».

Des projets à cours et longs termes

Au cours de cette assemblée, le président a expliqué ce qu'il attendait des mois à venir : « Premier objectif, pérenniser les nouveaux adhérents par un encadrement aussi proche que possible. Pour info, nous avons dû refuser du monde à l'école de triathlon, limites d'accueil atteintes. Côté adultes l'objectif est presque au maximum pour notre capacité d'encadrement ».

» Deuxième objectif : renouveler les activités de 2011, animations aux Playades, journées des associations montbéliardaises et triathlon des collèges (en juin). À plus longs termes, l'organisation du triathlon du Pays de Montbéliard le 1er juillet 2012, avec quatre courses au programme, des courses jeunes, pour

tous (non-licenciés), inter-entreprises, course format sprint et distances homologuées pour licenciés. En collaboration avec les étudiants de l'UTBM, cette épreuve qui devrait se dérouler sur le site de la base de loisirs de Brognard sera une version de "triathlon durable"...»

Et d'ajouter : « En 2013, tous les projets auront pour ambition de grandir. Nos objectifs d'organisation d'épreuves passeront au niveau national avec l'organisation dans un premier temps d'un championnat de France UNSS de triathlon qui pourrait être un tremplin vers des objectifs plus conséquents ».

En fin de réunion, le président a présenté à l'assemblée les nouveaux statuts, avec peut-être un peu trop de rigueur pour certains, statuts adoptés à l'unanimité. Le verre de l'amitié a clôturé comme il se doit cette assemblée générale.

Claude Barth

■ **SE RENSEIGNER.** Pour plus de renseignements sur le club, futurs adhérents ou partenaires éventuels, contacter Lawrence Renucci au 06.69.28.22.40. Site : club.quomod.com/montbéliard-triathlon.